

# Herzlicher Empfang für neue Gemeinschaftsschüler



30 Schüler werden die beiden neuen 5. Klassen an der Gemeinschaftsschule J.J. Winckelmann in Seehausen bilden. Leider waren einige von Ihnen verhindert und konnten nicht an der Aufnahmefeierlichkeit teilnehmen.

In der Gemeinschaftsschule Johann Joachim Winckelmann in Seehausen konnte Rektor Axel Giebe am Dienstagnachmittag, 7. Juni, die zukünftigen Schülerinnen und Schüler sowie deren Eltern zu einer kleinen Aufnahmefeier in der Aula begrüßen. In seiner Begrüßungsansprache stellte der Rektor noch einmal kurz die Schule vor. Dabei verwies er auf die Umgangsformen an der Schule, die im Eingangsbereich in vier Worte gefasst sind - freundlich, friedlich, langsam und leise. Als Hinweis an die Eltern, machte er auf die beiden letzten Sätze im Elternbrief aufmerksam, wo es heißt: „Sie, die Eltern, sind die Hauptverantwortlichen in Sachen Erziehung. Sie sollen aber keine Hilfslehrer, sondern vor allem die wichtigsten Vertrauten, die Zuhörer und Ermutiger ihrer Kinder sein. Wir, die Lehrer ihres Kindes, wünschen uns Sie als Partner eines Bündnisses für Erziehung.“ Der Schulwechsel bietet auch die Chance für einen Neuanfang: neue Freunde finden, Fähigkeiten und Talente entdecken und nutzen.

Bevor jedes der Kinder einzeln begrüßt wurde und aus den Händen von Petra Schmidt ein kleines Präsent erhielt, stellten sich die beiden Klassenlehrerinnen Ramona Reck und Petra Schmidt vor. Neben dem Elternbrief, gab es für die Eltern den Schulsachenbedarf und den Termin für die Kennenlertage. Wie sich die beiden 5. Klassen zusammensetzen werden, steht erst nach der „Kennenlernwoche“ fest. Gestaltet wurde die Aufnahmefeier von Schülern der 5. Klasse unter Anleitung ihrer Klassenlehrer Frau Monika Vinzelberg und Frau Marita Wiesenberg. Die Moderatorinnen Saskia und Lea führten durch das Programm.



Mit einem musikalischen Programm wurden die neuen Fünftklässler herzlich begrüßt.